

Hinchas del fútbol rechazan al presidente de Chile



Santiago, 23 ene (PI) “Piñera, asesino igual que Pionochet”, se ha convertido en estribillo recurrente de los hinchas en los partidos de la Copa Chile, en rechazo al mandatario, como quedó demostrado la víspera en la sureña ciudad de Temuco.

Al comienzo del partido entre los equipos Colo Colo y Universidad de Chile en el estadio Germán Becker, los más de 12 mil asistentes, pertenecientes a las eternas hinchadas rivales, olvidaron sus diferencias en el campo para entonar en un gigantesco coro durante un largo rato la mencionada frase.

Esa expresión de protesta contra el gobierno y el presidente en particular parece convertirse en costumbre luego que se reiniciaran las competencias del fútbol nacional, interrumpidas durante semanas tras el estallido social del 18 de octubre último.

Una situación similar se dio el viernes pasado en un partido entre Colo Colo y Universidad Católica, en el cual también un coro gigante expresó su rechazo a Piñera, quien a estas alturas, según las encuestas más serias no sobrepasa el seis por ciento de respaldo a su gestión.

Pero el activismo de los hinchas de los principales equipos de fútbol del país no ha estado presente solo en los estadios, pues sus insignias tiene una presencia permanente en las manifestaciones, en especial en las grades concentraciones que miles de personas protagonizan cada semana en la emblemática Plaza Baquedano, de esta capital.



Radio Habana Cuba